

10.33

Abgeordnete Eva-Maria Himmelbauer, BSc (ÖVP) (zur Geschäftsbehandlung):

Ich darf nur anmerken: Es ist ein Entschließungsantrag. Das ist eine Initiative dieses Parlaments, es ist nicht zwingend notwendig, dass auch ein Minister oder Staatssekretär anwesend ist. Ich glaube, es ist in unserer Verantwortung, dass wir dieses Thema vollumfänglich diskutieren, somit geben wir den Auftrag an das Bundesministerium weiter. (Abg. **Heinisch-Hosek**: Respektlos!) Ich glaube daher, es ist ausreichend (Abg. **Lausch**: Ist es nicht!), hier umfänglich zu debattieren. (Beifall bei der ÖVP. – Abg. **Holzleitner**: Nein, es ist keine erste Lesung! – Abg. **Heinisch-Hosek**: Da wird was beschlossen, bitte!)

10.33

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zur Geschäftsbehandlung: Frau Klubobfrau Maurer. – Bitte.